



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

18. Juni 2024

Gesundheit, Umwelt & Naturschutz, Homepage

Afrikanische Schweinepest: Infotelefon geschaltet

Die Stadt Wiesbaden hat seit Samstag, 15. Juni, Maßnahmen ergriffen, um eine Ausbreitung der Afrikanischen Schweinepest (ASP) in Hessen zu verhindern. Seit Dienstag, 18. Juni, 12 Uhr, hat die Stadt ein ASP-Infotelefon eingerichtet.

Das Infotelefon ist montags bis freitags von 9 bis 17 Uhr unter der Telefonnummer (0611) 318080 erreichbar. Auch tot aufgefundene Wildschweine sollen dem Infotelefon gemeldet werden, idealerweise mit GPS-Daten des Fundortes. Die Stadt bittet darum, bei Fragen zur ASP nicht die 110 oder 112 anzurufen. Diese Nummern sind ausschließlich für Notfälle vorgesehen.

Informationen und Antworten auf häufig gestellte Fragen zur ASP gibt es auch unter www.wiesbaden.de/leben-in-wiesbaden/umwelt/natur-landschaft/pflanzen-tiere/afrikanische-schweinepest.php.

Die Stadt bittet dringend, die im Rahmen der Allgemeinverfügung angeordnete Leinenpflicht für Hunde zu beachten. Außerdem appelliert sie an die Bürgerinnen und Bürger, die sich im Wald bewegen, auf den markierten Wanderwegen oder Forstwegen zu bleiben. Die genaue Abgrenzung der Zone kann unter [wiesbaden.de](http://www.wiesbaden.de) (Suchwort: Afrikanische Schweinepest) eingesehen werden. Dort findet sich auch die Allgemeinverfügung, die alle Maßnahmen zur Bekämpfung der ASP regelt.

+++